

日本共産党  
流山北部後援会

# ニュースあすなる

2019年10月  
**第248号**  
発行責任者  
**菊池 伍郎**  
TEL/FAX  
7154-0526  
**小倉 卓郎**  
TEL/FAX  
7155-0272  
(部内資料)

## 消費税5%に引き下げを



15日、カドヤ前での訴えと署名活動

10月から消費税10%への増税が実施され、各地で混乱が伝えられます。日本共産党は「福祉は一大丈夫だったでしょうか。日本共産党市議団は台風への警戒と備えを呼びかけ、避難所の確保などに奮闘しました。(市への申し入れなど別掲)

「税金」の増やしを暴き、消費税は反対、「当面は5%にまで戻せ」と主張して、運動を続け

消費税率は弱いモノいじり、逆進性の強い「不公平な税制」です。8%に引き上げた時から続く景気の低迷は政府統計を改ざんして公表しなければならぬほど深刻です。加えて台風による被害も

重なり、生活・生業再建は深刻です。いっそう家計の切り詰めに苦しむのを得ず、消費が冷え込む恐れがあります。百億円以上もする戦闘機や1千億円以上のミサイルなど莫買いを止めさせ、諦めず、闘いましょう。

## 台風被害 江戸川は土手まで水が 大橋団地も浸水被害

台風15号に続いて19号は死者79人、行方不明10人、浸水家屋3万戸以上という甚大な被害をもたらしました。皆さんのお宅は大丈夫だったでしょうか。

範囲にわたるため、通過後にも上流の雨が洪水を起していることです。被害は市役所や自治会などに連絡しましょう。

今後のために……◆防



いるようです。皆さん気を付けてください。

## 第31回 植田和子 議会報告会

日時 11月7日(木) 14:00~16:00

場所 江戸川台東自治会館ホール

9月議会の報告です。台風15号19号の被害から見てきた災害対策や、市民が自分らしく生きられる社会を語り合いたい。是非お誘い合わせておいで下さい。

日本共産党市議団は台風への警戒と備えを呼びかけ、避難所の確保などに奮闘しました。(市への申し入れなど別掲)

被害は……江戸川も(写真)運河も水位が土手まで上がり氾濫寸前の状況でした。大橋団地は夜間に浸水しました。

今回の特徴は大型で広

台風を理由に火災保険に加入させようとする悪徳セールスマンが回って

## 再稼働やめ 原発から撤退を!!

### 台風19号に関する申し入れ

2019年10月11日

流山市長 井崎義治様

日本共産党市議団 乾 紳一郎  
小田桐 仙 植田 和子 高橋 光

台風19号直撃による被害が心配されていますが、以下の3点について緊急に申し入れます。

1. 自主避難として食事や布団の持参を呼びかけていますが、それでは高齢者や、子ども連れが避難できません。内閣府から「災害救助法4号適用を積極的に活用するように」というメールが各県に送られます。4号とは「生命又は身体に危害を受けおそれが生じた場合」です。災害救助法にもついで避難所を開設し、食事や布団などの提供をおこなってください。
2. 台風15号では広域の停電が長期にわたって発生しました。千葉県が保有する電源車や発電機を市内病院や福祉施設などに配置できるように県に求めてください。また、市が保有する発電機についても、病院や福祉施設などに配置できるように準備してください。
3. 台風19号の接近で、大雨による低地の浸水が懸念されています。万全な洪水・浸水対策をおこなってください。

以上

## ごごごは 植田和子です



入れする予定です。

10月13日 11日から13日までの間、避難所の開設や市議団の動き等をその都度メールさせていたいただきました。(11日から12日にかけて12回、避難所の開設場所や市議団の市への対応の状況などが刻々と知らされました) 11日の夜に、市に緊急申し入れをしました。

自主避難とは言え、水食料、毛布持参での避難それも徒歩でなんて、あの暴風雨の中、高齢者でなくても無理です。

正式な文書をあらためて市議団で、市長に申し

10月14日 台風19号が各地に甚大な被害をもたらしました。お見舞い申し上げます。

皆さんの所では被害ありませんでしたか?市議団では被害の情報・お困りになっていること、感じていることなどお聞きして、今後に生かします。

## ヘッドライト

日本の社会の画一化、規格化が進んでいる。学校も企業もお役所もマニュアル通りにきちんとして仕事ができるかどうか問われる。逆に言えば規格通りに出来れば責任を問われないう無責任社会でもある。

お役所は個々の住民のニーズに配慮するより、規則通りに仕事をしていくかに注意する。みんなが同じようにファミレスやコンビニの食べ物を食べ、ピジョン、ネスレ、女性も男性も真っ黒なスーツを着て通勤。一見平等に見えるが、規格外の人間への差別が起こる。

## 画一化と平等

貧しい人々は規格品のそこそこおいしいパッケージで満足させられる▼子供たちも金のある人はスタックも多ク、授業もサークル活動も多様な選択ができる学校で自由のびのびと成長できる。医療もわかりである。平等というのは誰もが自由に生きられるという平等こそ。

# 市政をみんなの力で

## 喫煙所問題 奥小学校のさらなる増設



喫煙所

**奥煙所問題**  
植田市議が一般質問で取り上げた、江戸川台駅東口にある喫煙所(写真上)の問題は、市も検討をし始めています。

JTとの折衝の結果を持って自治会との話し

合いも進めているとのこと。江戸小への通学路であり、高校生も多く通ります。またバス停の真ん前の歩道に置かれているため、心配がされています。東武野田線沿線で喫煙所があるのは江戸川台駅だけです。進捗状況をまたお知らせします。

でも足りません。そのため市内木地区に新設の計画がもちあがっています。現在貯水池になっていて、蓋かけをして学校を建てるというのですが地盤は大丈夫かと心配の声が挙



貯水池

## ひとりぼっちの高齢者をなくそう!! 流山市高齢者の集い

「市民の連帯でひとりぼっちの高齢者をなくそう!!」11回目を数える「流山市高齢者の集い」が10月6日(日) 初石公民館ホー

がっています。開発計画にはじめ有った学校用地を売却してしまいう一方で、人を呼びこむという無計画な行政で、来て頂いた新住民、特に子どもたちに大きな負担を強いています。長期の街づくりの計画を遅まきながらきちんとしていってほしいものです。

みの加速を求めました。今回のサミットで二酸化炭素排出量の目標を上げると発表されたのが70カ国。排出国上位の中国は目標を出すことができず、米国は温暖化そのものを否定し、パリ協定からも離脱しています。

## 若者を裏切るなら許さない!

今年の夏も猛暑続きでした。連日「熱中症にご注意」。亡くなる方も。温暖化など世界的な気候変動が起っています。

先月、国連本部で気候行動サミットが開かれ、スウェーデンの環境活動家16歳のグレタ・トゥーンベリさんが首脳らを厳しく追及しました。

さらに「私たちは大量絶滅のそばにある。皆さんが口にするごといえはお金のこと、経済成長は永遠に続くというおとぎ話だ……」と取り組

安倍首相は出席せず、小泉環境相は無責任な中身の言葉で世界のひんしゅくを買いました。安倍政権は日本の恥、早く終わらせたいものです。

東深井・K

## パワースポット! 鎌倉 建長寺のビャクシン



北鎌倉駅から歩いて15分。建長寺の山門をくぐると仏殿を結ぶ参道に7本のビャクシン(イブキ)が立っている。その中の1本は、特に大きく建長寺の創建時に植えられたと言われ、樹齢780年と言う巨樹である。(樹高13m 幹周6.6m) 気の遠くなる程の長い時間を生き抜いている巨樹の幹には、無数の裂け目があり、樹皮は無骨で

「会っておきたい」と思う日々である。東深井 A

「よし! 頑張ろう!」と思えるパワーをもらうことが出来た。日本にはまだまだたくさん巨樹があるが、是非1本でも多く

「市民の連帯でひとりぼっちの高齢者をなくそう!!」11回目を数える「流山市高齢者の集い」が10月6日(日) 初石公民館ホー

安倍政権は「全世代型社会保障」などと言い、これまでの高齢者優遇策を改めるとして高齢者の負担増を計画しています。さらに70歳まで働けたと?言われなくても生活が大変だから皆働いてほしいよ。無理に働いて病気が

年末恒例販売 北部(ごむ・あすなろ)後援会  
シクラメン 一鉢 2500円  
〆切は11月15日。お申し込みは 花山(7153)・0199)・酒井(0902-452055)まで。

つきたて(一升)もち 1枚 1850円  
焼きのり(半切り)80枚入り 1400円  
〆切は12月18日。お申し込みは 菊池(7154)・0526)・保坂(7152-9172)まで。  
お申し込みはお早めにお問い合わせいたします。



集いは東葛健康友の会合唱団「フレンズ」のコーラスで始まりました

を大きくと思いました! 東深井 菊池

## あすなろ川柳

●台風と 税の追い打ち 青天井  
どんどん税が上がる。生活が追い込まれる。天井のない家で。  
●バックスリ 撃つすべもなし 台風禍  
10月3日P303ミサイルを配備。台風には役に立たない。防衛つてなにを守る?  
●小泉から 大河や洪水 見えないか  
世界は気候変動対策で必死なのです。目玉の大臣、視野を広く。